



Résolution d'appui

Considérant la hausse des diagnostics psychiatriques et de la consommation de médicaments psychotropes chez les jeunes ainsi que le recul des approches alternatives et globales;

Considérant l'état de situation alarmant que dresse le *Cahier d'analyse et de positions* découlant d'une vaste consultation auprès de 300 personnes et de cinquante organismes (50) de douze (12) régions du Québec, à l'initiative du Regroupement des Auberges du cœur du Québec (RACQ), de l'Association des groupes d'intervention en défense des droits en santé mentale du Québec (AGIDD-SMQ) et du Regroupement des ressources alternatives en santé mentale du Québec (RRASMQ);

Considérant que le 15 avril 2016, 180 personnes, jeunes, intervenantes et intervenants des milieux de la jeunesse, de la santé mentale et de la recherche se sont réunis lors du Forum *Jeunes et santé mentale : Pour un regard différent* afin de déterminer des positions communes permettant de lutter contre la médicalisation des problèmes sociaux des jeunes;

Il est proposé que (le nom du groupe / regroupement) appuie l'appel à la mobilisation des participants et participantes au Forum *Jeunes et santé mentale : Pour un regard différent* en vue de :

- Assurer la pleine participation, la reconnaissance de la parole et l'appropriation du pouvoir des jeunes dans la recherche de solutions aux problèmes qui les concernent.
- Dénoncer la médicalisation des problèmes sociaux des jeunes.
- Promouvoir des solutions et des actions respectueuses des droits et libertés, répondant aux besoins des jeunes et favorisant une approche globale basée sur les déterminants sociaux.
- Solliciter des appuis afin d'obtenir des changements réels de pratique et de vision de la santé mentale.

Adopté le (inscrire la date) Par (CA, AG, Direction\Coordination)

Signature

Nom : _____

Titre : _____

Courriel : _____

Coordonnées de l'organisme : _____



Le Regroupement
des Auberges du cœur du Québec



Regroupement
des ressources alternatives
en santé mentale
du Québec



AGIDD-SMQ
ASSOCIATION DES GROUPES D'INTERVENTION
EN DÉFENSE DES DROITS EN SANTÉ MENTALE
DU QUÉBEC

Retournez la résolution signée à Robert Théoret par courriel robert@rrasmq.com ou par télécopieur 514-523-7619.